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威海市工信局、市产投公司领导到高新区调研产业融资需求情况

 3月30日，威海市工信局局长乔新跃、市产业投资公司董事长宋斌及相关专家等一行6人,专程赴我区考察对接产业
融资需求情况。区党工委副书记、管委会副主任柯学民，区经发局有关负责人陪同调研。

 乔新跃一行先后到新佳电子、天鑫精工实地考察调研企业，深入生产现场了解企业产品及产业发展情况，并就企业
重点项目及资金需求情况与企业负责人进行了座谈交流。

 柯学民表示，高新区重点发展五大产业，龙头企业、创新型中小企业发展势头良好，各类项目建设快速推进，资金
需求强烈，希望市工信局、产投公司更多关注高新区，支持高新区企业发展。

 乔新跃表示，高新区产业集聚度高，工业增加值占近全市的一半，是全市工业经济的重心。市工信局将联合市产投
公司加强对高新区企业的资金支持，促进企业高质量发展。

 宋斌表示，高新区企业科技含量高、增长潜力大，符合高质量发展要求的大项目、好项目多，此次对接交流，更增
强了对高新区的信心，市产投公司将与高新区进一步加强交流合作，为企业提供更多融资服务。
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